



Regionaljournal Steiermark



## Goldene Bundesauszeichnung an Nicole Schmidhofer verliehen

In der Aula der Alten Universität Graz überreichte heute Montag Nachmittag Landeshauptmann Hermann Schützenhöfer verdienten Persönlichkeiten aus dem öffentlichen Leben Bundesauszeichnungen und Berufstitel. „Sie haben sich im Rahmen ihres tägliches Schaffen für das Gemeinwohl eingesetzt. Viele von ihnen erbringen überdurchschnittliche Leistungen in verschiedensten Bereichen. Dieser Einsatz soll durch die Überreichung der Auszeichnungen geehrt werden und ich bedanke mich persönlich für ihr Engagement“, so LH Schützenhöfer beim Festakt, zu dem er auch Landtagspräsidentin Bettina Vollath, die Zweite Landtagspräsidentin Manuela Khom, die Wiener Kulturstadträtin Veronica Kaup-Hasler und Stadtrat Günter Riegler begrüßte.

Mit dem Goldenen Ehrenzeichen für Verdienste um die Republik Österreich wurde Nicole Schmidhofer, die sich bei der Ski-WM 2017 in St. Moritz den Weltmeistertitel im Super G holte, ausgezeichnet. Weiters wurde der Direktor und Geschäftsführer des „GrazMuseums“ Otto Hochreiter mit dem Berufstitel Professor geehrt, der auch im Namen aller Ausgezeichneten die Dankesworte sprach.

